

FDP Neu-Isenburg

STARKES SPITZENDUO DER FDP IN ZEPPELINHEIM

05.01.2026

Jörg Ebeling und Robert Heyne führen die Ortsbeiratsliste an

Mit einem starken Team tritt die FDP Neu-Isenburg bei der Kommunalwahl 2026 in Zeppelinheim an. Jörg Ebeling und Robert Heyne wurden von den Mitgliedern des Ortsverbandes einstimmig auf die ersten Plätze der Ortsbeiratsliste gewählt.

„Das ist ein tolles Ergebnis und wir freuen uns sehr darauf, unseren Heimatstadtteil in den kommenden Jahren mitzustalten“, so die Kandidaten. Jörg Ebeling ergänzt: „Es ist unverändert wichtig, die spezifischen Themen Zeppelinsheims - wie zum Beispiel die Auswirkungen der von der Bahn geplanten Bauvorhaben, die Fluglärm situation oder den fehlenden Einzelhandel - konsequent auf der Tagesordnung zu halten, damit die Interessen des Stadtteils nicht ins Hintertreffen geraten“. Robert Heyne sieht seine Prioritäten wie folgt: "Unsere Vereine und Ehrenamtlichen sind das Rückgrat unserer Gemeinschaft in Zeppelinheim. Wir werden uns dafür einsetzen, ihre wertvolle Arbeit zu unterstützen, so wie sie es verdienen. Ferner müssen die Bedürfnisse und Sorgen der Ortsteile in der Kernstadt gehört werden. Hier möchte ich mich für mehr Transparenz einsetzen."

Der pensionierte Bankmitarbeiter Ebeling ist bereits seit fünf Jahren Mitglied des Ortsbeirates und hat sehr viel Freude an diesem Engagement: „Dabei hat mich vor allem die sehr vertrauensvolle und sachorientierte Zusammenarbeit über alle Fraktionsgrenzen hinweg beeindruckt - so lässt sich etwas bewegen“. Für den 59-jährigen Unternehmer Heyne ist es hingegen die erste politische Kandidatur, doch ist der Kandidat sicher: „Mit der Unterstützung Jörg Ebelings, meinem großen Netzwerk in Zeppelinheim und der Rückendeckung der Stadtverordnetenfraktion werde ich mich schnell zurechtfinden“.